

Un soir donc, comme son père allait au cercle, Henriette, alléguant son deuil, resta à la maison. Quand elle sentit son père assez éloigné pour ne pas s'apercevoir de sa démarche, s'enveloppant d'une longue mantille noire elle s'en fut trouver le prêtre catholique.



Souviens-toi toujours : " L'Eucharistie, tout est là ! "

— Monsieur, dit-elle, je suis protestante. Mais ma mère, qui était des vôtres et dont je porte le deuil, m'a dit en mourant : " L'Eucharistie, tout est là ! Souviens-t'en toujours, ma fille ! " Je sais que l'Eucharistie se trouve chez vous. Je viens vous demander ce que c'est.